学 核 だ よ り 垂水中央中 PRIDE

校訓「創造」「感動」「鍛錬」

平成30年度 第5号 (9月3日発行)

実りの2学期に!

猛暑・酷暑の夏休みでしたが、朝夕の風に少しだけ秋の気配を感じるようになりました。 充実した44日間を過ごすことができたでしょうか。県総体、コンクール、九州・全国総体 に出場した皆さん、お疲れさまでした。高いレベルの試合等で多くの事を学んだはずです。 今後の学校生活にぜひ生かして欲しいと思います。また、新チームとして早速、試合に臨ん だ人たちもいます。新たな伝統を作るべく頑張ってください。ところで、夏休みの間も多く の生徒たちが学校に来てくれました。図書室で勉強に励む生徒、プランターに水かけをする 1年生、太鼓の音を響かせ練習に励む応援団等々、暑さに負けず目的に向かって努力する姿 は、夏の太陽よりも輝いていました。

全校生徒292人で、2学期のスタートを無事に切ることができました。まだまだ残暑が厳 しいですが、充実した秋を迎えるために、生活のリズムをきちんと整えるとともに、新たな 目標を立て気持ちの切り替えを上手に図りましょう。

県・九州・全国総体等の結果

男子ソフトテニス部

団体 県総体1位 九州総体出場

個人 女子ソフトテニス部

県総体3位 九州総体出場 個人

県総体4位 九州総体出場

内匠屋源太・中島清貴ペア

濵田沙和・秋峯来夢ペア 岩坪夏歩・濵田果歩ペア

水泳

100Mバタフライ 界総体2位(大会新) 九州・全国総体出場 岩切斗吾 200Mバタフライ 県総体3位 九州・全国大会出場 岩切斗吾

吹奏楽部

県中学校音楽コンクール「夏の祭典」 銀賞 鹿児島県吹奏楽コンクール鹿児島大会 銀賞

頑張りました!

☆ 女子バレーボール部 第7回鹿児島県ビーチバレー大会 第3位

PTA奉仕作業 ありがとうございました

8月19日(日), 3年生とその保護者, 学校 | 職員で奉仕作業を行いました。側溝の泥上げ や校庭・校舎周りの雑草取りを中心に、炎天 下, 朝早くから御協力いただきました。 まことにありがとうございました。





平和の尊さを学ぶ

8月1日(水)の出校日, 講師に瀬角龍平様をお招き して、平和学習を行いまし た。垂水市における戦争被 害の様子等を通して平和の 尊さをかみしめました。



《9月の主な行事予定》

日	曜	行 事
3	月	始業式
3~4	月・火	実力テスト
9	日	第9回体育大会
16	日	吹奏楽部定期演奏会
28	金	生徒会専門部・代議員会